

Sei begrüßt, St. Martin, Gottesmann . . .



Traditionell versammelten sich die Kindergartenkinder gemeinsam mit den SchülerInnen der Volksschule am 11. November zum Martinsfest.

Feierlich singend, zogen sie durch das Dorf. Hier und dort machten sie Halt und trugen Gedichte vor.

Zur feierlichen Andacht kamen alle in die Kirche. Die Kinder überraschten mit neuen Liedern, einem Martinsspiel und schönen Gedichten.

Zum gemütlichen Beisammensein bei Kastanien und Tee lud die Pfarre am Pfarrhof Platzl ein.

